

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum wr.wb*

*Alhamdulillah* segala puji bagi ALLAH SWT karena berkat rahmat, hidayah, inayah dan segala nikmatnya. Sang pencipta yang telah memberi kemampuan umatnya untuk selalu berfikir, bergerak dan menghasilkan karya yang bermanfaat.

Shalawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada baginda Rasulullah Muhammad SAW yang selalu memberi petunjuk dan pencerahan bagi kehidupan, yang telah membawa umatnya *minadzulumati ilannur*, dan kesejahteraan semoga selalu tercurahkan kepada keluarga besar beliau dan sahabat – sahabatnya dan kita sebagai umatnya Amien.

Sungguh tidak ada zat yang maha kuasa selain tuhan dan sekalian alam, ALLAH SWT, Karena dengan izinyalah kuliah ini dapat di kelarkan dan skripsi dapat diselesaikan, dan semoga ilmu dapat bermanfaat. Begitu panjang perjalanan peneliti dalam menyelesaikan study strata 1 ini. Begitu banyak kenanganyang tertanam dalam hati dan ingatan ini. Namun kewabijan sebagai anak dari seorang tua yang tersisa. Mamaku tercinta serta istriku tersayang yang mengharapnkan segera memberi kabar gembira dengan membawa secarik kertas izasah. Mohon maaf atas keterlambatanku dan terima kasih atas lantunan doa dan harapan indahny untukku. Semoga peneliti dapat mengejar semua harapan dan cita-cita serta dapat menyusul teman-teman yang lain dalam karier kesuksesanya amin

Dengan penuh kerendahan hati dan kesadaran diri,peneliti sadar bahwa skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak, baik secara moril maupun secara materil,sudah sepatutnya peneliti menyapaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan demi terselesaikannya peneliti skripsi ini. Maka peneliti bertima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Farid Hamid, Msi. selaku kaprodik jurusan Fakultas Ilmu Komunikasi Mercubuana Jakarta.
2. Bapak Dr. Heri Budianto, Msi Selaku dosen pembimbing saya selama menyelesaikan skripsi ini.

3. Seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah mendidikasikan jiwa dan raga serta pengabdian atas segala ilmu yang penulis dapatkan selama menuntut ilmu di fakultas ilmu komunikasi.
4. Seluruh pihak relawan pasangan Calon presiden Prabowo Subianto dan Sandiaga Salahudin Uno di wilayah jakarta selatan
5. Seluruh Keluarga besar Fakultas ilmu komunikasi Angkatan 2014 yang selalu kompak memberikan support serta masukan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Pada akhirnya penulis mengharapkan semoga skripsi ini memberi manfaat bagi penulis khususnya bagi dan bagi para pembaca pada umumnya. Dan juga perhatian, motivasi, bimbingan dan bantuan yang diberikan oleh semua pihak semoga dibalas oleh ALLAH SWT sebagai pahala yang setimpal *amin ya robbalalamin*



Jakarta, 31 Januari 2019

Haryono

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA